

Burundi : neuf morts dans une attaque armée à l'Ouest du pays (Officiel)

Agence Anadolu, 26.02.2024 - Dont un militaire / Gitega / Au moins neuf personnes ont été tuées au Burundi, dont six femmes et un militaire, dans une attaque armée menée dans la localité de Buringa, dans la province Cibitoke, à l'ouest du pays, à une quinzaine de kilomètres de Bujumbura, la capitale économique, lit-on dans un communiqué du gouvernement. Cinq autres personnes, dont trois femmes ont été blessées durant cette attaque que le gouvernement attribue au groupe Red-Tabara, qualifié de "terroriste" par Gitega.

« L'attaque a été dirigée vers un magasin en deuil », précise le communiqué, qui évoque, côté matériel, incendie avec la dépouille mortelle qu'il transportait à la morgue, un autre véhicule et une moto garée sur place incendiée et le bâtiment du parti au pouvoir vandalisé et détruit. De son côté, le mouvement Red-Tabara, via son compte X, a revendiqué cette attaque, qui, selon lui, a fait six militaires tués, une permanence du parti au pouvoir Cndd-Fdd détruite, armes et munitions emportées. « La lutte va s'intensifier jusqu'à ce que la terreur du régime du Cndd-Fdd contre la population cesse et que soient ouvertes des négociations inclusives pour une paix durable dans notre pays, le Burundi », a-t-il menacé, sans fournir aucun bilan des pertes de son côté. « Le gouvernement du Burundi déplore encore le comportement du Rwanda qui entretient, arme et finance le groupe terroriste Red-Tabara qui ne cesse d'endeuiller le Burundi par des attaques ciblant des populations innocentes et exige l'extradition du cerveau de ce groupe, hbergé au Rwanda », mentionne le communiqué lu par Jérôme Niyonzima, porte-parole du gouvernement, qualifiant cette attaque de "ignoble" et de "barbare". Et de réitérer l'engagement du Burundi à préserver la paix et la sécurité. « Nous demandons aux comités mixtes de sécurité de prévenir et de déjouer de tels actes qui ne font qu'endeuiller le peuple burundais », lance-t-il, appelant tous les burundais à faire front commun contre toute forme de terrorisme. « La préservation de la paix est une responsabilité citoyenne et patriotique », souligne le communiqué. Pour rappel, une autre attaque armée avait été menée, le 23 décembre 2023, dans la localité de Vugizo, commune Mutimbuzi, province Bujumbura dit rural, faisant un bilan de 19 personnes tuées et un policier selon le gouvernement du Burundi. Cette attaque a été revendiquée également par le groupe rebelle Red-Tabara (Résistance pour un Etat de Droit au Burundi). Yvan Rukundo